

<b>Vorlage</b>		Vorlage-Nr:	BA 3/0195/WP17
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	26.02.2020
		Verfasser:	BA 3
<b>Vortrag der Fahrradinitiative "Fahrradfreundliches Haaren"</b>			
<b>Beratungsfolge:</b>			
<b>Datum</b>	<b>Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	
11.03.2020	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Kenntnisnahme	

**Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt den Bericht der Initiative „Fahrradfreundliches Haaren“ zur Kenntnis.

Der Antrag zur Tagesordnung der Grüne Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 03.12.2019 gilt damit als behandelt.

**Erläuterungen:**

Mit Antrag vom 03.12.2019 beantragt die Grüne Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren, dass sich die Initiative „Fahrradfreundliches Haaren“ in der Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren am 11.03.2020 vorstellen kann.

Dem Antrag wurde in der Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren am 12.02.2020 entsprochen.

In der Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren am 11.03.2020 wird durch 2 Vertreter/innen mündlich vorgetragen.

(Philipp)

Oberbürgermeister

**Anlage/n:**

Antrag der Grüne Fraktion in der BV Aachen-Haaren vom 03.12.2019

An  
Herrn Bezirksbürgermeister  
Ferdinand Corsten  
Bezirksamt Haaren  
Germanusstr. 32-34  
52080 Aachen

03. Dezember 2019

## **Antrag**

### **Einladung der Fahrradinitiative „Fahrradfreundliches Haaren“**

Sehr geehrter Herr Corsten,

die Fraktion der GRÜNEN in der Bezirksvertretung Haaren beantragt für die Sitzung der Bezirksvertretung am 29.01.2020 den Tagesordnungspunkt:

**Beschlussfassung über die Einladung der Initiative "Fahrradfreundliches Haaren" in die Sitzung der Bezirksvertretung Haaren am 11.03.2020**

#### **Begründung:**

Seit dem Sommer 2019 trifft sich in Haaren regelmäßig die Gruppe "Fahrradfreundliches Haaren" (eine Ausgründung aus dem Radentscheid Aachen), mit etwa 20 regelmäßigen Teilnehmer\*innen. Es gibt vier Untergruppen, die die Themen Gefahrenstellen in Haaren, Umsetzung des Radentscheids in Haaren, Gestaltung der Radvorrangroute von Haaren in die Innenstadt und andere wichtige Routen aus Haaren in die Stadt bearbeiten.

Es handelt sich um eine sehr aktive Initiative vor Ort, die konkrete Vorschläge an Verbesserungen für Radfahrer\*innen in unserem Bezirk sowie insgesamt zu einem besseren Miteinander der Verkehrsteilnehmenden in Haaren und Umgebung erarbeitet.

Vertreter\*innen der Gruppe sollen in die Sitzung der Bezirksvertretung am 11.03.2020 eingeladen werden und die Möglichkeit erhalten, ihre Ziele, ihre Arbeitsweise sowie beispielhaft Vorschläge für ein fahrradfreundlicheres Haaren zu präsentieren.

Mit freundlichen Grüßen

  
Gerd Einzmann